



Tochter Janine Heinrich, Klaus Heinrich und Ehefrau Petra Heinrich überreichen feierlich die Spenden an Elvira Wegner (Bärenherz)

30.01.2025 00:00 CET

Klaus Heinrich aus Schönbrunn feiert seinen 60. Geburtstag und wünscht sich Spenden - er bringt 6.000 Euro für das Bärenherz

Am 30. Januar kam Klaus Heinrich gemeinsam mit seiner Tochter Janine und Ehefrau Petra, um uns die großartige Spendensumme von 5.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz zu überreichen. Klaus Heinrich hatte zu seinem 60. Geburtstag auf jegliche Geschenke verzichtet und anstatt dessen Freunde und Familie darum gebeten für das Bärenherz zu spenden.

Wir bedanken uns von Herzen für die großartige Spende bei der Familie Heinrich und allen Freunden und Bekannten, die diese Summe zusammen getragen haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de